
 

2022（令和
れ い わ

4）年
ねん

4月
がつ

から 年金
ねんきん

手帳
てちょう

は 使われません
つ か            

。「基礎
き そ

年金
ねんきん

番号
ばんごう

通知書
つうちしょ

」を 使います
つか         

。 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2022（令和
れ い わ

4）年
ねん

4月
がつ

1日
にち

より後
あと

に、国民
こくみん

年金
ねんきん

制度
せ い ど

、または 被
ひ

用者
ようしゃ

年金
ねんきん

制度
せ い ど

に 初めて
はじ      

 入る
はい   

 人
ひと

は、 

「基礎
き そ

年金
ねんきん

番号通知書
つうちしょ

」を 受取
う け と

ります。 

基礎
き そ

年金
ねんきん

番号
ばんごう

通知書
つうちしょ

は、年金
ねんきん

手帳
てちょう

の代わり
か    

に、国民
こくみん

年金
ねんきん

の 被
ひ

保険者
ほけんしゃ

で あることを 証明
しょうめい

するものです。 

年金
ねんきん

の 手続き
て つ づ   

や、仕事
し ご と

を する時
とき

 などに、必要
ひつよう

です。 

 

基礎
き そ

年金
ねんきん

番号
ばんごう

通知書
つうちしょ

（例
れい

）↑ 

 

〇年金
ねんきん

手帳
てちょう

を持って
も    

いる人
ひと

 

年金
ねんきん

手帳
てちょう

を持って
も    

いる人
ひと

には、「基礎
き そ

年金
ねんきん

番号
ばんごう

通知書
つうちしょ

」を 受取りません
うけと            

。2022（令和
れ い わ

4）年
ねん

4月
がつ

1
つい

日
たち

より後
あと

も、

年金
ねんきん

手帳
てちょう

は 基礎
き そ

年金
ねんきん

番号
ばんごう

を確認
かくにん

する 書類
しょるい

として、使う
つか   

ことができます。大切
たいせつ

に 保管
ほ か ん

してください。 

〇年金
ねんきん

手帳
てちょう

を なくしたら 

年金
ねんきん

手帳
てちょう

を なくして、2022（令和
れ い わ

4）年
ねん

4月
がつ

1
つい

日
たち

より後
あと

に また発行
はっこう

をしたい ときは、年金
ねんきん

手帳
てちょう

の代わり
か   

に、 

「基礎
き そ

年金
ねんきん

番号
ばんごう

通知書
つうちしょ

」の 受け取
う  と

ることができます。 

〇マイナンバーを使って
つ か     

、年金
ねんきん

について 確認
かくにん

や申請
しんせい

が できます。 

 


